



SOLIDARITE EGYPTE

CCP 15-708251-8, Association Solidarité Egypte, Genève
IBAN CH76 0900 0000 1570 8251 8

« L'homme est maître de la terre pour servir les hommes. » E. Lévinas

No 44, janvier 2024

Nouvelles d'Egypte

Chers amis et donateurs,

La situation en Egypte devient de plus en plus difficile pour la grande majorité de la population. Dans ce pays qui compte 106 millions d'habitants, en proie à une crise économique sans précédent, avec inflation de 36,4% , avec une monnaie qui a perdu la moitié de sa valeur et des prix de certains aliments de base qui augmentent chaque semaine, beaucoup d'Egyptiens peinent à faire face aux difficultés quotidiennes.

Des forces positives et une quête de perspectives d'avenir : malgré ce constat, un énorme travail est accompli par les partenaires et les bénéficiaires de notre association ASE qui œuvrent à Alexandrie, au Caire et en Haute-Egypte afin de soulager les plus pauvres.

Projets que l'ASE soutient : notre préoccupation reste celle concernant les domaines du Social, de l'Education et Formation, de la Santé et de la Culture. Dans le contexte de difficultés croissantes pour les plus démunis, le soutien direct reste indispensable. Par ailleurs, nous soutenons des projets qui, à travers la formation, éducation et culture, permettent de développer l'autonomie des personnes aidées. Ainsi privilégions-nous des projets et activités qui impliquent une participation des personnes intéressées, avec partage des démarches et responsabilisation.

Et c'est grâce à votre fidèle générosité et nos échanges continus avec nos partenaires locaux que l'ASE peut continuer à soutenir ces projets.

Dons reçus en 2023:
Communes genevoises : CHF 17'200.-
Fondations et institutions suisses : CHF 80'600.-
Donateurs privés : CHF 15'700.-
Total : CHF 113'500.- (CHF 90'270.- en 2022)

Soutiens envoyés pour 27 projets et actions en 2023 : dans les domaines suivants :

Santé: CHF 10'000
Education et Formation : CHF 21'000.-
Social : CHF 88'500.-
Culture : CHF 1'000.-
Total : CHF 120'500.- (CHF 101'900.- en 2022)

Compte bancaire. QR-facture : Les principales informations relatives au compte ASE sont les suivantes :

- . Numéro de compte : 15-708251-8
- . IBAN : CH76 0900 0000 1570 8251 8
- . BIC : POFICHBEXXX
- . Monnaie : CHF
- . Dénomination du compte/ASE : Association Solidarité Egypte
- . Adresse : 25, Quai des Bergues, 1201, Genève, Suisse

Rencontres en Egypte et description de quelques projets :

Au printemps 2023, deux membres de l'ASE ont rencontré au Caire des responsables de l'Association AHEED (association Haute-Egypte pour l'éducation et le développement) que nous soutenons à travers une participation financière de quelques projets. Nous avons été impressionnés par l'étendue et la créativité de leurs projets, ainsi que le sérieux avec lequel ces derniers sont construits, réalisés et suivis de près sur le terrain. Voici quelques exemples : un « projet santé » qui s'occupe de la distribution de trousse de secours dans les jardins d'enfants et écoles de Haute-Egypte. Des personnes sur place suivent un programme de protection et de prévention des accidents et transmettent par la suite leur connaissance et leur savoir faire aux mères de ces enfants. Les femmes dès leur grossesse jusqu'à ce que l'enfant ait atteint l'âge de deux ans bénéficient d'un suivi. Dans le domaine de la « formation » des jeunes filles venant de Haute-Egypte sont formées à la couture jusqu'à obtention d'un diplôme reconnu officiellement. Par ailleurs, mentionnons des formations au travail du cuir, ainsi qu'à la confection de pâtisseries orientales. Dans le domaine de l'éducation, des écoles « parallèles », ou « hors système » en Haute-Egypte remédient au décrochage scolaire. Ainsi, à partir d'éventuelles capacités, intérêts ou talents particuliers, à l'aide de multiples activités et supports, la plupart de ces enfants réussissent à réintégrer l'école et à poursuivre leur scolarité avec succès.

Par ailleurs nous avons visité des villages particulièrement pauvres dans la région de Minia, en compagnie du responsable d'une équipe de volontaires composée de 7 personnes. Ces derniers apportent des aides alimentaires et pratiques, de l'écoute et donnent des conseils aux familles en difficulté. Dans ce même cadre, l'ASE finance aussi des micro-crédits. Par exemple un projet d'élevage de quelques poules permet à une famille de vendre des œufs ce qui, dans le long terme devrait la rendre capable de subvenir à ses besoins de manière autonome.



Elevage de moutons
à Minia



Soutien scolaire à Bayadeya

L'Assemblée Générale de l'ASE se tiendra le jeudi, 29 février 2024 à 18h chez Ramsis et Anne-Marie ARMANIOS, 3, rue Beau-Site, 1203 Genève, 3^{ème} étage, tél.079 296 08 08. Vous y êtes cordialement invités.

Chers amis donateurs, nous vous exprimons toute notre gratitude pour votre soutien à nos projets en Egypte.

Annie Simonin, présidente